

Todesanzeige und Danksagung

Wir haben die schmerzliche Aufgabe, Ihnen mitzuteilen, dass

Ellen Bauer

9. November 1924 – 14. Juli 2018

im Burgerspittel am Bahnhofplatz in Bern friedlich eingeschlafen ist. Ihre Asche wurde nach ihrem Willen im Gemeinschaftsgrab des Bremgartenfriedhofs Bern still beigesetzt.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal des Burgerspittels für die liebevolle Pflege sowie allen Personen, die Ellen Bauer in ihrem Leben freundschaftlich begleitet haben.

Bern, im Juli 2018.